



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valladolid cierra abril con un crecimiento del 3,5% en el número de pasajeros

- Durante el primer cuatrimestre los viajeros internacionales se incrementaron en un 67,1%

14 de mayo de 2018

El Aeropuerto de Valladolid cerró abril con 26.410 pasajeros lo que supone un aumento del 3,5% respecto al mismo mes del año anterior. De ellos 23.429 corresponden a pasajeros de vuelos nacionales, con un 4,6% de incremento y 2.718 a vuelos internacionales con un incremento del 7,3%.

De enero a abril utilizaron el Aeropuerto de Valladolid 73.641 pasajeros, un 11,1% más que el mismo periodo del año anterior. De ellos 67.607 fueron pasajeros nacionales con un aumento del 9,1% y 4.908 viajeros en vuelos internacionales que se incrementaron en un 67,1%.

Durante el primer cuatrimestre del año el Aeropuerto de Valladolid gestionó 1.221 aterrizajes y despegues.